MARSANNE Course du cœur 8e édition

La générosité à l'honneur avec 461 participants

clatant succès de la nouvel-le formule de la course du cœur 2015. Comme l'a ditle maire Thierry Lhuillier, « son beau village a été particulièrement honoré d'être au centre d'une manifestation aussi belle que généreuse » : la course du cœur 2015, nouvelle formule ancrée sur une seule commune, « projet pédagogique de la SEAD, inscrit dans une démarche citoyenne, humanitaire et sportive».

Dès 10 h du matin, les participants s'élançaient pour la Course du cœur (461 inscriptions ou Le périscolaire de Montélimar venu en force. simples dons) dont les bénéfices seront reversés à l'association "Le Défi du Cœur".

A midi, discours de Franck Bacquet, directeur du CER (Centre Éducatif Renforcé) de Puygiron à l'origine de la Course du cœur il y a 8 ans : Jean Chappellet, président de la Sauvegarde de l'Enfance et de l'Adolescence de la Drôme (SEAD); Nadia Zeghmar, directrice générale de la SEAD ; Mme Capmal, adjointe à la mairie de Montélimar ; Thierry Lhuillier, maire de Marsanne, qui a rappelé les missions de la Sauvegarde ; Yves Courbis, d'agglomération et tout premier avoir pris de délibération contre ne au maire de la commune de rent d'accueil, installée en salle





Du talent à fleur de mots.

maire d'Allan (Course du cœur maire à avoir soutenu et ac- le vent particulièrement 2014); Bruno Almoric, maire de cueilli la course du cœur à sa froid »... Montboucher-sur-Jabron, vice- création, qui a reproché à son S'en est suivi le passage de

président de la Communauté ami Thierry Lhuillier « de ne pas flambeau du maire de Marsan- prêtée par François Guérin, pa-



Père et fille relève assurée.

La Touche qui accueillera la de Justice de Paix de la mairie manifestation en 2016.

Parallèlement, l'exposition ment un franc succès.



Les élus dans la course !

jusqu'au dimanche, a eu égale-